

## MUESTRA DE EXAMENES Y PARCIALES

- La muestra de exámenes o parciales es una instancia para que los estudiantes entiendan los errores cometidos en la prueba realizada, y para entender la asignación de puntos a su prueba.
  - La muestra, si bien tiene también un fin didáctico, no es una instancia para que los docentes escriban una resolución del examen realizado. Las soluciones son brindadas por otros medios (generalmente en la página web del curso) y es recomendable que los estudiantes lean las soluciones antes de asistir a la muestra.
  - Sin embargo, si el estudiante no entiende cuál es el error en su razonamiento escrito en la prueba, puede pedir a los docentes presente en la muestra, una explicación sobre su error cometido.
  - Durante la muestra, el estudiante sólo tiene derecho a ver su prueba. Bajo ningún concepto los docentes le mostrarán a un estudiante la prueba de otro estudiante.
  - La muestra de examen no es una instancia de evaluación. Si los puntos fueron asignados correctamente, nada que se haga durante la asistencia a la muestra de examen puede cambiar el resultado final del examen. La muestra de examen no es una instancia para mostrarle a la mesa evaluadora que uno sabía resolver los ejercicios. La instancia para demostrar ese conocimiento fue durante el examen.
  - Si el estudiante está en desacuerdo con la asignación de puntos, puede plantearlo a los docentes presentes en la muestras. Los docentes, luego que la muestra haya finalizado y que se retiren todos los estudiantes, evaluarán los planteos surgidos.
  - De realizarse algún cambio en la asignación de puntos y en el resultado final luego de la muestra, estos deberán ser realizados dentro de los plazos establecidos para la entrega de las actas.  
Los eventuales cambios realizados en el acta serán comunicados por los docentes únicamente a través de la página web del curso
  - El estudiante no puede reclamar durante la muestra que se lo evalúe de nuevo; es decir, que se le tome la prueba de nuevo. Las instancias de evaluación son las mismas para todos los estudiantes y durante los períodos regulares de exámenes.
  - El trato durante la muestra debe ser respetuosa. Si el plantel docente está de acuerdo en que el comportamiento de un estudiante es agresivo o irrespetuoso, los docentes le pedirán al estudiante que se retire de la muestra.  
El plantel docente, si lo considera necesario, puede también plantear a las autoridades de Facultad el mal comportamiento de un estudiante durante la muestra.
-

Montevideo, Abril 27 de 2012.

La Comisión de Enseñanza comparte lo expresado en el documento "Muestra de Exámenes" que le fuera enviado por la Comisión de Instituto para su consideración.

Por la Comisión de Enseñanza.

Jorge Iglesias

  
Octavio Malherbe

  
Juan Piccini

Aldo Portela